

C'était un cadran solaire romain encore bien conservé, quoique le style de bronze eût été enlevé. Il n'avait malheureusement de gravé que les heures en chiffres romains. Ce cadran horizontal avait été trouvé par l'oncle du vieillard Devine (qui nous l'a affirmé) au pied du troisième pilier angulaire du temple, à la porte du temple, il a été placé au musée d'Izernore.

Ainsi l'homme a toujours eu depuis les débuts de la civilisation les mêmes instincts, les mêmes idées.

Il a voulu et il veut connaître les heures de la prière, du travail, du repos.

Le petit clocher du village a son horloge de nos jours.

On voit encore sur l'esplanade et devant la façade de l'église de Brou, un curieux cadran elliptique datant du moyen âge et réparé en 1757 par l'astronome Lalande.

Enfin nos ancêtres gallo-romains avaient à la porte du temple d'Izernore un cadran solaire qui leur fixait le temps consacré aux dieux et celui réservé au travail.

Les siècles passent, les aspirations, les désirs de l'humanité restent les mêmes!

E. CUAZ.

(A suivre).

